



¡Por la libertad inmediata e incondicional de los estudiantes iraníes detenidos y torturados!

¡Contra la represión política y por las libertades de expresión, reunión, organización, huelga y manifestación en Irán!

Grupo Germinal
en defensa del marxismo

El 7 de diciembre de 1953 la policía del Sha de Persia asesinó a tres jóvenes de la Universidad de Teherán mientras participaban en una protesta estudiantil contra la visita del vicepresidente norteamericano Richard Nixon a Irán. La fecha se ha convertido en un símbolo del movimiento antiimperialista de los estudiantes iraníes, que la conmemoran con movilizaciones especiales, e incluso ha sido institucionalizada como 'el día de los estudiantes' desde 1979.

En el último año, en un marco de numerosas luchas, manifestaciones y huelgas, tanto obreras como de los jóvenes escolarizados, la dictadura islámica de los ayatollahs ha hecho recaer la más dura represión también contra los estudiantes, aplicando detenciones masivas acompañadas de torturas. En la actualidad, siguen en prisión, en condiciones inhumanas y muchos de ellos en aislamiento, 52 estudiantes acusados del crimen de organizar o haber tomado parte en acciones por las libertades democráticas en la conmemoración del 7 de diciembre.

Las cárceles de Irán rebosan de presos políticos, sindicales y sociales, producto de la más negra represión semi-medieval del régimen nacido en 1979 para aplastar el movimiento revolucionario proletario que llenó el país de consejos obreros y arrasó la monarquía de Reza Pahlevi, sostenida por los EEUU e Inglaterra.

La clase obrera, los jóvenes, el campesinado pobre, los pueblos oprimidos de Irán, hacen frente cada día a una tenaza formada,

- desde el exterior, por la agresión permanente de los países imperialistas, que codician sus inmensas reservas petroleras (las cuartas del mundo, tras Arabia Saudita, Kuwait e Irak)
- y desde el interior, por el régimen teocrático que, defendiendo a los capitalistas y terratenientes locales, mantiene a las masas en la más profunda miseria y les impide organizarse para defender sus propios intereses y escoger su propio destino contra unos y contra otros.

Los trabajadores, los jóvenes estudiantes, el campesinado pobre, los pueblos oprimidos del Estado Español no pueden más que solidarizarse con sus hermanos de Irán, oponerse ferozmente a los ataques de los gobiernos imperialistas contra ese país y manifestar activamente su apoyo contra la brutal represión que ejerce el régimen dictatorial contra las masas y sus luchas.

El Grupo Germinal- en defensa del marxismo así lo hace y lucha por que las organizaciones políticas y sindicales obreras cumplan con su responsabilidad internacionalista y conformen un frente único al que deberían sumarse los sindicatos de estudiantes y todas las organizaciones que dicen combatir contra la opresión.

¡Por la libertad inmediata e incondicional de los estudiantes iraníes detenidos y torturados!

¡Por la libertad de todos los presos políticos, sindicales y de opresión social en Irán!

Estado Español, 14 de febrero de 2008

Grupo Germinal – en defensa del marxismo

germinal_1917@yahoo.es

Nueva dirección en la web: <http://grupgerminal.org>